

進取の窓

五所一高
通信制通信
発行責任：大橋
29年前期統括号

＝晴れやかに＝

4月22日(土) 前期入学式挙行

新入生13名、新入生を代表し宣誓書を高らかに読み上げた生徒さん、昨年に続いて、生涯学習として単位履修生を希望した生徒など、生徒も職員も気持ちも新たにスタート。

本年も6月中まで入学生が続くものと予想。



新学期の行事

4月28日(土) 前期始業式

60名の生徒出席。

・副校長挨拶；入学時の思いを忘れず、新たな自分作りをめざせ。新入生と在校生の対面式では生徒会長が歓迎の言葉、次いで新入生代表が挨拶。

・表彰式；毎日新聞全国読書画コンクールで奨励賞を獲得した3年次さんが紹介された。

・新任式；県立高校に異動した柿崎先生に代わり、舘田美穂先生が自己紹介、社会科と進路指導を担当される。

5月20日(土) 避難訓練・安全教室

特にこの行事は、単位時間としてカウントされないためか参加者が少なかったのは残念。



* 行事へ参加することは、面倒かもしれないし集団活動に苦手意識があるかもしれない。

だが、行事を利用して、苦手な活動の克服体験を重ねることが大事なことで?

そこに集団活動の意味があるのでは?

6月の主な行事予定

・6/10(土)

県定通総体(開会式並卓球競技参加)

1 競技参加選手

○陸上競技(6/5)2名(全国大会へ)

(100m)3位

(400m)1位

○卓球女子4名・・・惜しくも

○バドミントン女子・・・惜しくも

2 開会式行進 ・生徒 12人

開会行進は1年次生が原則参加となっています。1年生中心に堂々の行進。

旗手は生徒会長



・音楽に合わせ、手を振り、脚を上げ団体行進するのは、日常的にはあり得ない。どんな教育的意味があるのだろうという個人的疑念は常にある。

なにより、実に気恥ずかしい。これは演技だ。集団で演技しているんだと思うことにしている。

○7月 1日(土) バス遠足

今年は森田地球村です。

弘南バス2台を借り受け、余裕の座席にゆったり。写真撮影の後、三々五々、友達と広い敷地内で散策、昼食、ゴーカート、テニスなどを楽しみました。帰りは森田「道の駅」で買い物も出来ました。



○7月15日(土) クリーン大作戦

何度も雨により延期した行事でした。

去年から、ボランティアの意識を大切に、避難訓練同様に、一切出席のカウントをしないことにしました。途端に参加生徒は激減、本年は1年次が7名、2年次がなんと1名(阿部美紅さん)、3年次が3名、併せて11名という寂しさ。

有志の皆さん、有難う。

[大橋より一言]

避難訓練の時もそうだったが、みんなが進んで参加してくれてるときに、校内でおしゃべりしながら残っている生徒ぐらい腹立たしいものはない。

行事は出たくなきゃ出なくてもいいんだと勘違いしている。

ほんとは、尻をひっぱたいても出したいんだ。どうしても、まだ集団活動に適應できない生徒がいるから、自由参加としているんだ。

「テメエのように、雑で元気なやつが、甘えてサボるんじゃねえ!」といたいね。

どうか、制度は違うが、通信制も普通の高校であり、普通の高校生が通う学校だということ意識して、忘れないでほしい。

○ 本年の在籍数

ここ数年、年度内の在籍数が100名を超えています。

本年は新入生の数がやや少ないのですが、この後、転編入せいが多いので昨年並の数字となるでしょう。

とりあえず、現在の在籍数をお知らせしましょう。次のようになっています。

1 在籍数表 (29年7/20現在)

	女子	男子	計
1年次	13	6	19
2年次	15	19	34
3年次	26	19	45
計	54	44	98

=職員紹介=

○ 担任

- ・1年次; 天坂先生; 国語・研修主任
- ・2年次; 小松先生; 体育・指導主任
- ・3年次; 成田先生; 数理・教務主任

○ 副担任

- ・1・2年次; 館田先生(進路指導主任)
- ・3年次; 小松先生

○ 非常勤(教科指導)

- ・大川先生; 商業担当
- ・台丸谷先生; 情報担当
- ・成田(悦)先生; 英語担当

○ 英語指導援助 マイケル先生

○ 事務

- ・葛西先生; 事務一般; 家庭担当

○ 管理運営

- ・理事長・・・館田 晟先生
- ・校長・・・葛西由起子先生
- ・事務長・・・工藤 和彦先生

そして、通信制副校長; 大橋

以上よろしく・・・おっと

校舎内外巡視並びに

保健室担当「ミケ」!

